

ABSTRAK

Perempuan Wirausaha semakin menjadi kontributor penting bagi tingkat aktivitas kewirausahaan dan pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Trend meningkatnya Wirausaha menjadi sebuah pilihan karir bagi perempuan, menjadi fenomena menarik dalam studi ini. Selanjutnya isu-isu Perempuan Wirausaha tidak terlepas dari topik pemberdayaan. Oleh karena itu, studi ini bertujuan untuk mengembangkan kesuksesan karir Perempuan Wirausaha melalui pemberdayaan dan konsep baru *gritty learning orientation*. Penelitian ini juga bertujuan untuk menutup *gap* penelitian baik *evidence gap* maupun *population gap* pada penelitian-penelitian terdahulu terkait topik pemberdayaan dan kesuksesan karir subjektif. Survei dilakukan terhadap 300 Perempuan Wirausaha yang menjadi anggota IWAPI di seluruh Jawa Tengah. Data dikumpulkan melalui kuesioner dan diolah menggunakan SEM-PLS versi 4. Variabel-variabel yang digunakan dalam penelitian ini meliputi kesuksesan karir subjektif terdiri dari 5 indikator, *gritty learning orientation* dengan 8 indikator, pemberdayaan psikologis dengan 4 dimensi dan 12 indikator, serta pemberdayaan struktural dengan 6 dimensi dan 19 indikator. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesuksesan karir subjektif dapat ditingkatkan melalui pemberdayaan psikologis, pemberdayaan struktural, maupun *gritty learning orientation*. Serta *gritty learning orientation* menjadi mediasi dalam pengaruh pemberdayaan baik psikologis maupun struktural terhadap kesuksesan karir subjektif. Penelitian ini dapat memberikan sumbangan berupa pendalaman dan menambah kejelasan pada *body of knowledge* terkait hubungan antara pemberdayaan (psikologis dan struktural) terhadap kesuksesan karir Perempuan Wirausaha. Studi ini memberikan manfaat dalam arah pengembangan individu, baik dari kualitas diri, ketahanan, dan pertahanan karir mereka di tengah perubahan lingkungan dan ketidakpastian. Pemahaman tentang *gritty learning orientation* memungkinkan individu untuk memahami variasi dan kapasitas mereka untuk mencapai tujuan dalam pekerjaan. Orisinalitas studi ini terletak pada pengembangan konsep baru yaitu *gritty learning orientation*. Konsep ini memberikan penekanan khusus pada upaya dan minat dalam mencapai tujuan yang berorientasi pada pembelajaran.

Kata Kunci: Kesuksesan Kari Subjektif, Pemberdayaan Psikologis, Pemberdayaan Struktural, *Gritty Learning Orientation*, Perempuan Wirausaha